

OVERLORD

La plataforma de inversión OVERLORD inicia sus actividades en España

- **OVERLORD se centrará en operaciones corporativas dentro del Sector del Juego privado en España**
- **Tanto sus inversores, entre los que se encuentra la multinacional NOVOMATIC, como su equipo de gestión, cuentan con amplio conocimiento de la industria**
- **Cuenta con una capacidad de inversión por encima de los 100 millones de euros para las primeras operaciones**

Madrid, 2 de febrero de 2015.- La plataforma de inversión OVERLORD ha informado de su establecimiento como entidad de inversión y prestación de servicios independiente para realizar operaciones corporativas en el Sector del Juego privado en España.

OVERLORD es una iniciativa pionera, independiente y abierta a todos aquellos inversores que quieran participar en la industria del Juego. Para iniciar su actividad en España, OVERLORD cuenta con un importante respaldo financiero, que gira por encima de los 100 millones de euros, que serán destinados a las primeras operaciones de inversión. El perfil de la Plataforma no es solamente inversor pues, además de identificar las mejores oportunidades, participará de forma directa o indirecta cuando sea necesario en la gestión de las compañías que se adquieran o se participen.

De reconocido prestigio en el Sector, el equipo gestor de OVERLORD, liderado por Jaime Estalella, tiene un profundo y directo conocimiento del Sector del Juego privado en España, donde vienen realizando su actividad por más de 10 años en puestos ejecutivos.

Para iniciar su actividad en España, OVERLORD cuenta con un importante respaldo financiero de socios internacionales. Entre ellos, NOVOMATIC, una de las grandes compañías de juego a nivel mundial, ha confirmado su participación como inversor estratégico de OVERLORD, con la que ha firmado un acuerdo de consultoría e inversión. La Plataforma será uno de los vehículos que la multinacional austriaca de juego utilice para incrementar su presencia en España, una de sus prioridades en este momento. Recientemente, NOVOMATIC ha adquirido una participación mayoritaria en el fabricante español GiGames y ahora quiere consolidarse en el mercado español aplicando su modelo de estrategia dual (fabricación y operación).

Para Jaime Estalella, managing partner de OVERLORD, *“la presencia de este vehículo de inversión en España ayudará a modernizar y dinamizar un Sector que atraviesa un momento clave de su evolución. Estamos muy contentos de contar con el respaldo de inversores financieros y estratégicos de primer nivel que nos permitirá afrontar interesantes operaciones en España”*.

Así, el engranaje fundamental para el posicionamiento de OVERLORD en el mercado español tiene dos pilares fundamentales: por un lado, la solvencia y la disponibilidad de capital sin exclusividad en términos de inversores; y por otro, la experiencia contrastada de su equipo gestor.

Para más información

Kreab

91 702 71 70

José Luis González jlgonzalez@kreab.com

Gonzalo Torres gtorres@kreab.com

Sandra Venero svenero@kreab.com